

 La mer et les rivages de la Corse du Sud-Est : une synthèse de ce que la nature peut offrir comme merveille. Côtés rocheux, falaises maritimes, pinèdes, longue plage de sable fin et dunes, jusqu'au spectacle imposant des Calanques de Bonifacio. Mais ici, la mer n'est pas tout. De Ghisonaccia à Bonifacio, vous trouverez forêts, lacs et chaînes de montagne, comme les célèbres et majestueuses Aiguilles de Bavella, le Mont Incudine, ou le mystérieux et tortueux Défilé de l'Inzecca. Pendant les mois d'été vous pourrez vous baigner dans les torrents et lacs limpides de montagne ou vous rafraîchir dans les forêts ombragées descendants vers la mer.



 The sea and the shores of South-East Corsica : an example of the best that nature can offer. Rocks, cliffs, pinewoods, long sandy beaches and dunes, up to the magnificent Calanques of Bonifacio. But here the sea is not everything. From Ghisonaccia to Bonifacio, the mountains lean out onto the shores, with forests, lakes and spectacular mountain chains, such as the famous Aiguilles de Bavella, the Mt. Incudine or even the mysterious and tortuous Défilés de l'Inzecca. During the warm months, you can bath in the streams or in the transparent mountain lakes, and relax in the fresh forests down to the sea.



 Il mare e le coste del Sud-Est della Corsica : un esempio di quanto di meglio la natura può offrire. Coste rocciose, falesie marittime, pinete, lunghe spiagge e dune sabbiose si alternano fino allo spettacolo imponente delle Calanche di Bonifacio. Ma qui il mare non è tutto. Da Ghisonaccia a Bonifacio le montagne si affacciano sui litorali, con foreste, laghi e sontuose catene come le famose Aiguille de Bavella, il Monte Incudine o le misteriose e tortuose Gole dell'Inzecca. Durante i numerosi mesi caldi ci si può immergere nei torrenti e nei limpidi laghi di montagna o rinfrescarsi nei boschi che discendono verso il mare.



Pinarello – Corse du Sud

www.residenceisula.com

info@residenceisula.com

*Résidence L'Isula
Pinarello – Corsica*

Pour reservation

info@residenceisula.com

Tel. +33 (0)6 17 35 83 21

+39 33 86 42 45 93



FR Dans un magnifique parc naturel de pins parasols, fleurs et végétation, au bord de la splendide baie de Pinarello, se dresse L'Isula, composée de 22 mini villas dans le pur style traditionnel Corse. A L'Isula vous pourrez passer des vacances dans le calme et le confort. Chaque villa est équipée d'une cuisine, d'un lave linge, d'une terrasse avec barbecue. A la disposition des hôtes : une belle piscine, le snack bar et une aire jeux pour les enfants. Pains et viennoiseries sont proposés pour le petit déjeuner, ainsi que plusieurs suggestions pour des charmantes promenades au cours de la journée. Porto Vecchio et ses magasins se situe à seulement 13 minutes en voiture.

UK The Residence L'Isula is located in a middle of an exclusive natural park of pine trees, flowers, and vegetation, at the edge of the wonderful Pinarello's bay.

L'Isula is a complex of 22 minivillas perfectly integrated in the natural style of Corsica.

Here you can enjoy a vacation of comfort and relax.

Every villa is equipped with kitchen, washing machine, terrace and barbecue.

A beautiful swimming pool, a snack bar and a playground area are at your disposal.

Your breakfast can be enriched by baguettes and croissants.

From L'Isula Residence you can easily make interesting excursions, also reaching Porto Vecchio in 13 minutes drive.



IT Il Residence L'Isula è immerso in un esclusivo parco naturale di pini, fiori e vegetazione mediterranea in prossimità della splendida baia di Pinarello.

L'Isula è composta da 22 mini ville perfettamente adeguate allo stile tradizionale della Corsica.

All'Isula potrete coronare il sogno di una vacanza di relax e comfort.

Ogni appartamento è equipaggiato di cucina, lavatrice, terrazza e barbecue.

L'Isula offre ai suoi ospiti una magnifica piscina, uno snack bar ed un'area giochi per i bimbi.

Per le vostre colazioni sono disponibili baguettes fresche e croissants.

La reception vi fornirà consigli per interessanti passeggiate. Porto Vecchio ed il borgo tradizionale, i negozi e le tentazioni gastronomiche si trovano a soli 13 minuti d'auto.